

LEADERSHIP SUMMIT

GREAT LAKES ST. LAWRENCE
GOVERNORS & PREMIERS

QUÉBEC CITY, QUÉBEC
OCTOBER 4-6, 2025



GREAT LAKES
ST. LAWRENCE
GOVERNORS
& PREMIERS



It has been a true honor to serve as the GSGP's Chair for the past two years. I thank Premier Legault for hosting the 2025 Leadership Summit in historic Québec City, where we set a regional agenda for growth that includes:

- The launch of the Sustainable Agriculture initiative that will support this critical industry through coordinated research and multi-sector collaboration.
- Important new work to protect our shared waters by “future proofing” the Great Lakes Compact and Agreement.
- Continued growth of the 100% Great Lakes Fish initiative that aims to improve sustainability and create value by using the entirety of each fish caught, raised, or processed in our region.
- Progress toward the goal of planting 250 million trees by 2033, with 27 million trees planted in 2024.
- Continued growth of cruising as Cruise the Great Lakes and many partners work to make our region a global cruise destination.

The Leadership Summit and our work together underscore the growing importance of cross-border cooperation. We will continue to create and expand partnerships that transcend political boundaries.

At the Summit, we elected Governor Josh Shapiro of Pennsylvania as GSGP's next Chair and Governor Mike Braun of Indiana as Vice Chair. I look forward to our continuing work to make our region the best place to live, play, and do business.

Thank you to everyone who helped make the 2025 Leadership Summit a success. I appreciate your commitment to our collaboration and to our region.

Sincerely,



Gretchen Whitmer

Chair, Great Lakes St. Lawrence Governors & Premiers,
2023-2025
Governor, State of Michigan

Ce fut un véritable honneur pour moi d'avoir servi comme présidente de la Conférence des gouverneurs et des premiers ministres des Grands Lacs et du Saint-Laurent au cours des deux dernières années. Je remercie le premier ministre Legault d'avoir accueilli le Sommet des gouverneurs et des premiers ministres des Grands Lacs et du Saint-Laurent 2025 dans la ville historique de Québec, où nous avons établi un programme régional de croissance comprenant :

- Le lancement de l'initiative en agriculture durable, qui soutiendra ce secteur essentiel grâce à une recherche coordonnée et à une collaboration multisectorielle.
- Des travaux majeurs visant à protéger nos eaux communes en renforçant la résilience du Pacte et de l'Accord des Grands Lacs pour l'avenir.
- La poursuite de la croissance de l'initiative 100% Great Lakes Fish initiative, qui vise à améliorer la durabilité et à créer de la valeur en utilisant l'intégralité de chaque poisson capturé, élevé ou transformé dans notre région.
- Des progrès vers l'objectif de planter 250 millions d'arbres d'ici 2033, avec 27 millions d'arbres plantés en 2024.
- La croissance continue des activités de croisière, alors que Cruise the Great Lakes et de nombreux partenaires travaillent à faire de notre région une destination de croisières de calibre mondial.

Le Sommet des gouverneurs et des premiers ministres des Grands Lacs et du Saint-Laurent et notre travail commun soulignent l'importance croissante de la coopération transfrontalière. Nous continuerons de créer et d'élargir des partenariats qui transcendent les frontières politiques.

Lors du Sommet, nous avons élu le gouverneur Josh Shapiro de la Pennsylvanie comme prochain président du Conférence des gouverneurs et des premiers ministres des Grands Lacs et du Saint-Laurent, et le gouverneur Mike Braun de l'Indiana comme vice-président. Je me réjouis de poursuivre ensemble nos efforts pour faire de notre région le meilleur endroit où vivre, se divertir et faire des affaires.

Je remercie toutes les personnes qui ont contribué au succès du Sommet des gouverneurs et des premiers ministres des Grands Lacs et du Saint-Laurent 2025. J'apprécie votre engagement envers notre collaboration et envers notre région.

Sincèrement,



Gretchen Whitmer

Présidente, Conférence des gouverneurs et des premiers
ministres des Grands Lacs et du Saint-Laurent, 2023-2025
Gouverneure de l'État du Michigan

I am grateful for the opportunity to have hosted the 2025 GSGP Leadership Summit in Québec City. My colleagues and all those in attendance experienced the highlights of Québec's collaborative spirit, dynamism and culture. The Summit facilitated important conversations on the future of our region's economy, cross-border trade, and transportation.

The St. Lawrence River connects Québec to the Great Lakes and to the world. This strategic trade corridor will continue to unite us as we work together to grow our economy and protect the environment through our agenda for growth.

At the Summit, we adopted resolutions to launch a Sustainable Agriculture initiative, support regional economic development, and guide the future of the maritime transportation system. Maritime shipping, a pillar of Québec's economy, was a focal point of the Summit program.

I look forward to continuing our crucial partnership. Important work lies ahead, and it will require collaboration across borders.



François Legault
Premier of Québec

Je suis reconnaissant d'avoir eu l'occasion d'accueillir à Québec le Sommet de la Conférence des gouverneurs et des premiers ministres des Grands Lacs et du Saint-Laurent.

Mes collègues et l'ensemble des participants ont pu constater l'esprit de collaboration, le dynamisme et la culture qui animent le Québec. Le Sommet a permis des échanges importants sur l'avenir économique de notre région, le commerce transfrontalier et le transport.

Le fleuve Saint-Laurent relie le Québec aux Grands Lacs et au reste du monde. Ce corridor stratégique pour le commerce continuera de nous unir, alors que nous travaillons ensemble à stimuler la croissance économique tout en protégeant l'environnement.

Lors du Sommet, nous avons adopté des résolutions visant à lancer une initiative sur l'agriculture durable, à soutenir le développement économique régional et à orienter l'avenir du système de transport maritime. Le transport maritime, un des piliers de l'économie québécoise, a occupé une place centrale. Une démonstration de technologies de pointe en inspection sous-marine des infrastructures, ainsi qu'une visite du chantier Davie, ont mis en lumière toute l'importance, le potentiel et la vitalité de ce secteur d'activité.

Je me réjouis à l'idée de poursuivre ce partenariat essentiel. Le travail qui nous attend est important et il nécessitera une collaboration transfrontalière soutenue.



François Legault
Premier ministre du Québec











PLATINUM SPONSORS



DAVIE



The St. Lawrence
Seaway Management
Corporation

Corporation de Gestion
de la Voie Maritime
du Saint-Laurent

GOLD SPONSORS



SILVER SPONSORS



CONTRIBUTORS

Air Canada
McLean Kennedy

Milwaukee Metropolitan Sewerage District
The Wege Foundation

GREAT LAKES
ST. LAWRENCE
GOVERNORS
& PREMIERS



UNITED FOR GROWTH

309 E. RAND ROAD, #167
ARLINGTON HEIGHTS, IL 60004
312.407.0177